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CONSUMO DE 
DROGAS DISCUTIDO
Projeto de lei sobre preven
ção às drogas, discutido na 
Câm ara de Jundiaí, gerou 
longas argumentações dos 
parlam entares durante a 
sessão ordinária da manhã 
de ontem (29). O vereador 
Roberto Conde (REP), por 
exemplo, fez um apelo à 
Guarda Municipal e à PM 
para maior patrulhamento 
de usuários de drogas no 
município, principalmente 
em locais como a rodoviá
ria de Jundiaí.
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